
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

道路整備等

市役所前東側の歩道が、けやきの根が下からタイルを持ち

上げており歩道が盛り上がっている状況。つまずいて転倒

すると危ないため、修繕してほしい。

　平成元年の庁舎建築に合わせて植樹した木々が成長し、その樹根

によって隆起している歩道の現状を確認しました。

　市民の利用が多く、つまずき転倒する危険性が高いことから、早

急に改修工事を実施したいところですが、予算の確保ができていな

いため臨時の安全対策として注意喚起を促す看板等を危険区間に設

置します。

　予算を確保でき次第、早急に改修工事を実施する予定です。

管財課

公共施設
西高室の公園に子ども用バスケットゴールを設置してほし

い。

　現在、加西市内でバスケットゴールを設置している公園は、吉本

公園（北条町古坂７丁目）、中富西公園（中富町加西インター産業

団地内）です。

　公園内のバスケットボールを含めた野球などの球技実施について

は、ボールが敷地外へ飛び出したり騒音が発生したりすることに対

する苦情が多く、近隣住民の方々の理解を得ることが非常に重要な

要件となっています。

　地域の皆さまがより安全に気持ちよく公園を利用していただくた

め、地域内で協議していただき、必要であれば区長様から要望書を

提出していただければと思います。

建築課

まちづくり

加西病院及び小中学校跡地利活用を提案します。

・市立加西病院跡地：介護付有料老人ホーム

・小中学校跡地：道の駅、美術館（展示ローテーショ

ン）、歴史資料館、宿泊施設（林間学校）、商店街づくり

（フードコート）など。

　現在、市立加西病院の移転新築に全力を注いでおりますが、移転

後の現病院敷地や小中学校跡地の利活用については、今後の検討課

題となっております。そのため、今回のご提案には大変感謝してお

ります。

　ご提案を参考に、市全体の都市計画と合わせながら市長部局と協

議のうえ、より良い跡地利用に向けた検討を進めてまいります。

加西病院

環境
下芥田町の川には生きものが見当たりません。水質を調べ

てほしい。

　加西市では、毎年水質の状況を把握するため、市内約２０か所の

河川とため池で水質調査（年２回）を実施しており、その結果を加

西市ホームページで公表しております。

　ご要望のあった芥田川につきましては、毎年の水質調査箇所には

含まれておりませんでしたが、今回、検査を実施させていただき、

調査結果につきましては、計量証明書が届き次第、水質の状況につ

いてご連絡させていただきます。

環境課

観光
西国街道に「北条の宿」は、史実としてあったのでしょう

か。

　北条は歴史的には宿場町として貴重な役割を果たしましたが、西

国街道の主要ルートには含まれていないというご意見をいただいて

いると認識しております。ご覧になった「西国街道　北条の宿」の

記載についてですが、この表記は、北条地区の住民が中心となって

結成された北条地区まちづくり協議会が、観光振興を目的に作成し

たものです。宿場町北条を通り、西国に通じる街道との解釈で「西

国街道　北条の宿」との表記をしています。

　市としましては、まちづくりを目的とした住民中心の地域活動を

支援することで、地域の魅力がより引き出され、観光振興や関係人

口の増加につながるものと考えております。

　今後とも加西市観光行政に、ご理解とご協力を賜りますようお願

い申し上げます。

観光課

カテゴリ 件数 割合

道路整備等 1 11%

公共施設 3 33%

加西病院 0 0%

公共交通 0 0%

子育て・教育 0 0%

学校再編 0 0%

まちづくり 2 22%

観光 1 11%

職員（接遇・研修） 0 0%

環境 1 11%

その他 1 11%

合計 9 100%
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